

An die Damen und Herren von  
Presse, Rundfunk und Fernsehen

Der Geschäftsführer  
Dr. Burkhard Jellonnek

23.03.2022

## **Pressemitteilung**

Mit der Bitte um Berichterstattung

### **Saarländische Gesellschaft für Kulturpolitik e.V. zur Übereignung des Erlebnisbergwerks Velsen**

Die Saarländische Gesellschaft für Kulturpolitik e.V. begrüßt die Übereignung des Erlebnisbergwerks Velsen an den seit vielen Jahren sehr erfolgreich agierenden Verein Erlebnisbergwerk Velsen e.V.

Die von Kulturministerin Streichert-Clivot verkündete Entscheidung sei als Meilenstein zur nachhaltigen und zukunftsgerichteten Erinnerungsarbeit für den saarländischen Bergbau in hohem Maße zu begrüßen.

Der Verein unter Führung von Volker Etgen zeichne sich durch fachlich hoch qualifizierte ehrenamtliche Arbeit aus, die dank vielfältiger Berufserfahrungen der Vereinsmitglieder im Bergbauwesen ein solides Fundament für den weiteren Ausbau und die Erschließung des Erlebnisbergwerks geschaffen hätten.

Jetzt komme es darauf an, auch die finanziellen Weichen für eine solide Zukunftsentwicklung des Erlebnisbergwerks zu stellen und hierbei die finanziellen Voraussetzungen dafür in angemessenem Umfang zu schaffen.

Insoweit sei die neue Landesregierung gefordert, so der Vorstand der Saarländischen Gesellschaft für Kulturpolitik e.V. „Wir gratulieren dem Verein Erlebnisbergwerk Felsen e.V. und seinem Vorsitzenden Volker Etgen sehr herzlich zu diesem Erfolg und stehen an seiner Seite“, so deren Vorsitzender Dr. Kurt Bohr.